



Herrn
Bezirksvorsteher
Raimund Gietzen
über FB 01

17. Januar 2013

Sehr geehrter Herr Gietzen,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 24. Januar 2013 setzen zu lassen:

1. Der Bezirk III beruft eine Sondersitzung zum Bürgerantrag/Themenkomplex „Wiedereinführung der alten Linienführung der Linie 212“ ein. Die Beschwerdeführer und Beschwerdeführerinnen werden dazu ebenso eingeladen wie Vertreter der Wupper-Sieg AG und mögliche andere, noch zu benennende Experten.

2. Zusätzlich könnte das Thema Kita-Neubaumaßnahmen Am Steinberg und Morsbroicher Straße ebenfalls auf die Tagesordnung gesetzt und Fachverwaltung und WGL dazu eingeladen werden.

Begründung:

Zum Thema Wiedereinführung der Linie 212 in der alten Linienführung liegen mittlerweile an die 60 Einzelanträge aus dem Bereich Neuenhaus, Edelrath, Uppersberg und Engstenberg vor. Diese zeugen zum Teil von sehr genauen Kenntnissen der Linienführungen und Umsteigezeiten aller Buslinien, die sowohl o.g. Ortsteile Leverkusens als auch die Odenthaler Strecke anfahren.

Dazu kommen die zu erwartenden Stellungnahmen der Wupsi sowie weitere, von uns noch zu benennende Fachleute.

Um dieses Thema gut vorzubereiten, Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern zu führen, sich bei Experten und in anderen Städten zu informieren, bedarf es noch einiger Zeit.

Deshalb bitten wir um Durchführung der Sondersitzung.

Zusätzlich wurde von Herrn Nahl angeregt, die Punkte Kita Neubau Am Steinberg und Morsbroicher Straße durch die WGL und die zuständige Fachverwaltung erläutern zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Kurt Saal, Bezirksvertreter

Heinrich Linden, FDP

Marita Schmitz, Bezirksvertreterin